
Triste début de saison pour la VGA Family. 

Ousmane nous a quittés. 
 

 
 

Pendant 55 ans, il a marqué de sa superbe la Section Basket de la 
VGA Saint-Maur. 

Joueur, par son jeu novateur et son adresse exceptionnelle, il a donné 
le tournis à bien des défenseurs. 

Tout au long de sa carrière, il n’a eu de cesse de transmettre, former, 
écouter et encourager une immense liste de gamines et de gamins qui 
ont eu la chance de croiser sa route. 

Tu vas nous manquer 

   CIAO  la légende 

       Le président de la VGA Basket 
       Luc BARNAY 
 


